

### **M. Jean Perron** **Président-directeur général de l'ACCQ** **De juin 1983 à novembre 2014**

Profitant de l'occasion qui leur était donnée lors du départ à la retraite de M. Jean Perron, c'est avec fierté que les membres du Bureau de direction de l'ACCQ l'ont nommé **Membre honoraire**.

Tous sont d'accord à l'effet que M. Jean Perron mérite cette reconnaissance et ce, à tous les égards. Bien entendu, son poste de président-directeur général l'amenait à s'impliquer dans l'ensemble des dossiers de l'ACCQ, mais son esprit batailleur et son désir de servir les membres lui ont permis de tenir le fort pendant plus de 31 ans! Son sens inné des relations publiques, ses talents d'orateur et ses grandes convictions en ont fait un homme grandement apprécié de tous.

En outre, croyant avec ferveur à la mission de l'Association, son implication, son dévouement et son intégrité ont grandement contribué à l'avancement des dossiers collectifs. Il est ainsi reconnu pour sa contribution exceptionnelle au développement des conditions socio-économiques de l'ensemble des cadres du réseau collégial.

**Félicitations et merci à M. Jean Perron!**



Mme Marjolaine Lefebvre, présidente du Bureau de direction a remis la plaque honorifique à M. Jean Perron à l'occasion de l'assemblée générale annuelle, tenue le 6 novembre 2014.

